

幼稚部 11月ブログ

○お誕生日、おめでとう！

11月7日（金）に11月生まれのお友だちのお誕生会をしました。お誕生児の紹介コーナーでは、みんなでお誕生児に質問…のはずが、まさかのお誕生児からみんなに逆質問！「好きな食べ物は何ですか？」「好きな果物は何ですか？」など、みんなに手話で尋ねて満足げな様子でした。みんなからのプレゼントコーナーでは、お友だちからとっても素敵なお土産をもらって大喜びでした。

他にも、『もりのおふろ』のおはなしを聞いたり、みんなでどらやきを作ったり、お話ししながら一緒にお弁当を食べたりと、楽しいひと時を過ごすことができました。



○オープンスクール&きずなプロジェクト

11月28日（金）、オープンスクールときずなプロジェクトがありました。

オープンスクールでは、幼稚部の二人は、廃材や画用紙、紙粘土などで作ったお弁当とジュースを使って『もりのおべんとうやさん』になりました。二人はお弁当の中身を作る段階から気合十分で、「わたしもおかげがつくりたい！」「おべんとうやさん、したい！」など、それぞれにいろんな気持ちを伝えながら、準備を頑張っていました。当日はお客様がとてもたくさん来てくださいだったので、二人とも少し緊張した様子でしたが、初めて出会うお客様とのやりとりをとても頑張っていました。

きずなプロジェクトでは、新しい歌『ぼくのゆめ』を披露したり、『ありがとうの花』を参観に来られた皆さんと一緒に手話で歌ったりしました。

いろいろな形で手話での交流ができた一日でした。

